
Estado de Mato Grosso 

.- . ·'.,.,... ,• ' ... ~,. .. 

APRow--o o POR UNANIMiDN;lE 

Em s2ssa ) :. __(D I df / ct+ 

,,~!~~,!!.~~"~'~'~,!!~!,~!?.!,!~52,,~~,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,, 
PROTOCOLO 

Protoc. n.º ! 16 Livl() P,. Fls._&_, em O~// oJ./10-f

Horas: 13, ~ 

D Projeto de Lei 

D Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

D Requerimento 

Indicação 

D Moção de 

D Emenda 

AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Dr. RUI BARBOSA -
Superintendente do DNIT e ao Diretor Superintendente da empresa SANCHES 
TRIPOLONI, solicitando a recuperação das Av. Min. João Alberto, Av. Gabriel 
Ferreira e demais vias públicas que servem de acesso à balsa e que cópia desse 
expediente seja encaminhado ao Deputado Federal WELLINGTON FAGUNDES. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 
02 de abril de 2007. 

RONALD0~.1,DACOUTO 
Membro da Comissão de Economia e Finanças 

Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 
www.ronaldocouto.com 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Com o advento das obras de recuperação das pontes sobre os 
rios Araguaia e Garças, e com o inicio de funcionamento das balsas, temos 
observado que muitos caminhões têm utilizado ruas de nossos bairros, 
causando muito transtorno, inclusive danificando a pavimentação asfáltica de 
muitas ruas, além de problemas de trânsito, em virtude do grande fluxo de 
caminhões que chegam e saem de nossa cidade, que registra uma média de 
800 carretas/ dia 

Diante disso, estamos apresentando esta matéria, na tentativa 
de buscar uma solução, na recuperação dessas ruas, que muito em breve terá 
sua trafegabilidade totalmente comprometida, fato esse, que causará um 
transtorno maior para todos. 

Com isso, estamos formulando essa solicitação, através deste 
documento indicatório, esperando contar com a atenção das autoridades 
competentes, no atendimento desse nosso pedido. 

RONALDO 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 

www.ronaldocouto.com 


